



TAREA DE MORENA EN 2024

AMLO: LOS QUE VENGAN CONTINUARÁN LA REFORMA ELÉCTRICA.

PÁG. 34



ANUNCIO. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia de prensa.

YA NO BUSCARÁ METER NUEVA INICIATIVA

AMLO pedirá a sucesor ir por reforma energética

La ley impulsada por Peña Nieto fue “gran mentira”, acusa López Obrador

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Al no pasar su reforma eléctrica, el presidente Andrés Manuel López Obrador dejó como tarea al abanderado de Morena en 2024 insistir con el tema y dar revés a la reforma energética de Enrique Peña Nieto para que el petróleo se quede en manos de la nación.

“Hay que buscar que con la reforma se fortalezca la Comisión Federal de Electricidad, que la nación maneje el petróleo y la industria eléctrica”, reiteró.

“(La vía es) tener cada vez más votos, la vía democrática, quienes vayan a la elección de 2024 tienen que plantearlo”, expresó en su conferencia de prensa de ayer.

Al mandatario se le cuestionó si

sería una tarea para la futura administración, a lo que respondió: “Sí, sí, que los candidatos o el candidato que surja de nuestro movimiento lo plantee, lo vuelva a plantear. Y lo mismo en el caso del petróleo para cuando termine el sexenio”.

El mandatario resaltó que, con el aumento de producción de Pemex y ley eléctrica, que —dijo— ya declaró constitucional la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), él puede cumplir el compromiso de que no aumente el precio de los energéticos, y por ello no intentará de nuevo meter la reforma constitucional.

Sin embargo, consideró que se debe insistir en el tema, pues incluso ya están los argumentos sobre la mesa, pues recordó que, si bien él ha mantenido el compromiso de respetar contratos asignados mediante rondas petroleras, de 110 la mayoría sigue sin producir petróleo.

Reiteró que estos contratos sólo han sido usados para especular en el mercado, por lo que la reforma

energética de Peña Nieto fue “gran mentira”, pues ni aumentó la producción petrolera ni llegó la inversión extranjera a “raudales, como engañosamente se vendió”.

“Quien llegue tiene que decidir, porque los compromisos se cumplen, yo hice ese y lo estoy cumpliendo, pero quien llegue le tiene que preguntar al pueblo: ¿qué, se quedan esos bloques ahí como propiedad de extranjeros para la especulación, o se recupera?”, expresó.

El mandatario ya ha enlistado algunas de sus *corcholatas*, como denomina a los aspirantes de Morena a la Presidencia, de entre las cuales destacan la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el canciller Marcelo Ebrard.

Además, ha puesto en la lista de aspirantes a Rocío Nahle y Tatiana Clouthier, secretarías de Energía y Economía, respectivamente, así como a Esteban Moctezuma y Juan Ramón de la Fuente, embajador de México en Estados Unidos y representante de México ante la ONU.